
PEDIDO DE INFORMAÇÕES  239/2024 

 

 

Senhor Vice-Presidente, 

 

                                   O Vereador signatário deste, solicita após dada ciência em 

Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo 

Municipal – Secretaria de Planejamento, o que segue: 

 

                                 *Considerando a postagem do Senhor Prefeito, em rede social, no 

início deste mês, onde informou à população de que o município, através da 

Secretaria de Planejamento, havia recebido uma (1) TONELADA DE RAÇÃO para 

animais, perguntamos: 

                                1)Quais os critérios utilizados para a distribuição dessa ração? 

                                2)Cópia da lista de tutores/beneficiários com tal distribuição; 

                               3)Se o alimento ainda não foi distribuído na sua totalidade, quantos 

kg ainda restam e onde se encontra armazenado? 

 

                              JUSTIFICATIVA: 

                            Para conhecimento desta Casa Legislativa. 

 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 17 de setembro de 2024. 

 

 

VEREADOR DIMMY ALVES 

Bancada do Progressistas 


